


 名古屋東海ワイズメンズクラブブリテン                         （2）

「Next stage of Nagoya YMCA」 

  名古屋 YMCA 総主事中村隆氏 

9 月第１例会 9 月 12 日（木）ラ・スースＡＮＮ 

 ９月第１例会は中部部長の平口さんの公式訪問

の例会日になったが、ここ数年なかった全員出席の

例会となった。山村会長は所用で点鐘に間に合わな

かったため鈴木直前会長の開会宣言で始まった。 

 鈴木直前会長から今月はメネットの月で、前期の 

野村メネット事業主任をはじめメネットの皆さん

に一年間の働きに感謝し、お礼の言葉を述べられた。 

 平口部長は先月開催の中

部部会の報告と感謝の言葉

があり、今後の中部の活動へ

の協力を要請された。 

（←平口部長・澤瀬 犀川ク会長） 

 本日ゲストの長浜クラブの伊藤会長は、出席率

100％に感心されて、長浜ク

ラブもメンバーが多いけれ

ど出席率を良くしたいと発

言された。（←伊藤会長と照代メ

ネット） 

 ４月から名古屋 YMCA の総主事に着任した本日

の卓話講師の中村隆氏は、名古屋 YMCA の将来計

画の MAP２０１５をふまえ、今の代官町の貸室か

ら新しい拠点となる処を物

色中で、まず初めに南山の地

にプール付の三階建ての拠

点となる処を計画したが先

方の相続の問題でご破算と

なり、杁中で会館建設を計画したがこれも不調で中

止した。来年４月に神沢に YMCA かみさわ保育園

を開設する予定で、平成 26 年度名古屋市保育所整

備計画に応募し、再来年度４月名東区か天白区に

YMCA 第２保育園を開設したいとのことでした。 

 サッカー教室は 2015 年には 1,000 名の会員の獲

得を目指しているそうです。 

 日和田キャンプ場は、「御岳・日和田キャンプ場」 

と名称を変更し、益々充実を図りたいと熱く語り、 

我々が一番聞きたかった根の上のことは「根の上は

奥が深い」といわれただけで触れられなかったので 

今後の推移に注目していきたい。 

             （浅野猛雄・記） 

会長メッセージ ④  

 会長 山村喜久               

2013~2014 年度 

 会長主題 

「何にでも challenge」 

  

 2013－14年度第1回の評議会が中部部会の前に 

金沢都ホテルで開催されました。 

 前期事業報告と会計報告は直前監事の澁谷さん 

がご病気で欠席され監査報告は今期監事の長谷川 

さんが代読されました。 

 2013－14 年度の事業方針および計画は平口部長 

から部報をもとに発表され、部長主題「長所を活か

して生き生きと」－円滑なコミュニケーションをも 

って奉仕活動に励み、事業の質的向上を会員増強に 

つなげようー、と呼びかけられました。 

 次期部長と部会のホストは四日市クラブ、大西 

博昭君と確認。次々期部長には名古屋グランパス 

クラブからという平口部長の提案にグランパス会

長の坂野清治君から荒川恭次君を推薦するとの報

告があり、拍手をもって承認されました。 

 

根の上だより （9.14根の上ワーク） 
今年度最初のワーク、思っていたより草は少なかった。 

  

  

浅野ファミリーはバーベキュー、タカラキャビン入口にスズ

メバチの巣が！今年はハチが多そうだ。浅野 F は「あかまん

ま」で泊ることに。 

  

ハチの巣は山村が駆除しました。（山村喜久） 
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 ９月第２例会報告 19 日（木）19：00～21：00 

名古屋YMCA 会議室 出席 9 名 メネット 1 

①10 月の予定： 

・ふるさと交流会 in Nissin：10 月５日(土) 

・第１例会：10 月 10 日(木) ラ・スースANN 

 卓話「不動産鑑定業について」or「最近の地価の 

 動向」講師：小川隆氏（東洋不動産鑑定ｺﾝｻﾙﾀﾝﾄ） 

・秋の根の上まつり：前夜祭とワーク 10 月 13 日(日) 

 10 月 14 日(月・祝) 根の上キャンプ 60 年記念 

・第２例会：10 月 17 日(木) YMCA 会議室 

・ピースフルサンデー(南山バザー)：10 月 27 日(日) 

・じゃがいもファンド：荷下ろしの日程は 10 月 12 

 日(土)13：00南山YMCA 当日中に引き取りを。 

 じゃがいも＠1,600 カボチャ 2,200 

②11 月の予定： 

・第 20 回名古屋YMCA チャリティラン：11 月 2 

 日(土) 名城公園 ボランティア募集中 

・第 1 例会：11 月 14 日(木) 担当・深川直君 

・第２例会：11 月 21 日(木) 

 

第 17回中部部会・評議会・メネットアワー 

    金沢都ホテル：8月 31日(土) 

 台風接近のおそれがあるなか、バスをレンタルし 

て名古屋クラブ 8 人、南山クラブ 4 人、東海 5 人で 

金沢を目指した。幸い雨もな

く無事到着、ホテル周辺で少

し道に迷ってぐるっと一周。

評議会には充分間に合った。

受付にグランパスの下村さんが大学が金沢だ 

った誼でお手伝い。ホストクラブの金沢犀川は6名、 

コホストの金沢クラブが 8 

名の少人数でこの部会を 

準備された、大変な苦労が 

あったと拝察します。犀川 

のメンバーは裏方に徹し、 

金沢のメンバーが司会などを引き受けてのチーム 

ワーク、本当にご苦労さまでした。 

 部会は高瀬稔彦西日本区理事、各事業主任、各部 

長など中部以外のメン・メネット 45 人、中部のメ 

ン・メネット 73 人、他 10 人の総計 128 人の参加。 

平口部長の広い人脈が覗われました。 

 式典の中で四日市クラブの若松メンが国際から 

西日本区唯一の個人部門国際ブースター賞が高瀬 

理事から授与されました。 

第2部の記念講演は橋爪良和君が京都での学生時代 

の友人で、元京都洛中クラブの会員であった山田信 

悟氏（二代目森乃福郎師匠）「頭のストレッチ」と 

落語「てんしき」、師匠は懇親会にも参加、多くの 

ワイズメンと旧交を温めていました。 

 金沢のおもてなし、第

3 部の懇親会は高瀬理事

の乾杯の音頭ではじま

り、金沢クラブ幸正会長 

の司会のもと楽しく、な

ごやかに歓談の輪が広 

がりました。 

  式典のオープニングでヘンデルの「サラバン 

ド」を演奏したフルートとチェロのトリオの竹中ワ 

イズ（犀川クラブ）、懇親会でギターの弾き語りの 

竹中ワイズの友人の日置さん、シャンソン歌手の友 

季さんは犀川クラブのジャズ愛好家川村ワイズの 

知人。澁谷メネットの金沢音頭、そしていつも例会 

後の片町のカラオケスナック宴園、金沢のワイズの 

文化の香りの高さ、幅の広さに感じ入りました。 

  

  

フィナーレは澁谷メネットのリードで金沢音頭の 

総踊り、会場一杯踊りの輪ができました。 

 

◎中部部会メネットアワー   

 26 名のメン、メネットの参加で開催されました。

金沢クラブの山内ミハルさんの進行で和やかに進

められました。谷本メネット事業主任から今年度の

メネット事業についてお話があり、国内プロジェク

トは、各部で障がいのある方のアート作品に触れ、

作者や関係者のお話を聞くという企画でした。 

 金沢ではすでに会場ロビーに作品が展示してあ

り、名古屋地区で第２回のアート展を名古屋、四日

市クラブを中心に５クラブと名古屋 YMCA とが協

力して開催すると名古屋クラブの谷川メンから企

画が説明されました。  （松本淳子・記） 
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お誕生日おめでとうございます 

 メ   ン  10月 15日  山村喜久君 

メネット  10月 27日  鈴木純子さん 

結婚記念日おめでとうございます 

 10月 24日  遠藤彰一君・恭子さん夫妻 

今月の西日本区強調月間は 

BF（Brotherhood Fund）です 

 「BF は、全ワイズメンバーの参加によって集め

られる資金です。使用済み切手を収集することで世

界のワイズを感じましょう」   西日本区ファン

ド事業主任   長壽和子さん（岡山クラブ） 

東海クラブだより 

◇続く残暑と集中豪雨、台風と竜巻、時に地震と自

然の脅威ばかりを感じる９月でした。やっとここに

きて、虫の音も響き秋の深まりを加速させてくれそ

うだ。 

◇山村会長の厚意で観戦できた名古屋ドームプラ

イムシートでの中日対巨人賎、勝っても負けても大

人しすぎるドラゴンズファン。ここはひとつ小中学

生を入場無料にし、連日満員のお客さんの下でプレ

ーするプロ野球にしてもらいたいものだ。 

◇オリンピック 2020TOKYO の確定と符合するよ

うに来年春からの消費税率 8％実施に拍車がかかっ

たかに見える。国民の生の声との間のネジレは解消

できたのかな。スポーツの政治的利用は前回の東京

五輪前後から続いているのだろう。そういえば福島

原発の汚染水は本当にコントロールされているの

か、これこそ目が離せない。 

◇中村隆総主事が９月例会の卓話のなかで名古屋 

YMCAの事業方針と計画を熱く語られた。七転び八 

起きだと。これを支援すべき我がクラブの８月例会 

で集約されたクラブ自己診断によれば、自立クラブ 

としてはアンバランスな状況を示している。一方で 

例会企画とYMCAサポートでの活力は高いものが 

あると出た。10月も様々な行事が予定されている。 

◇個人的には多くの方の助力をいただき、12回目の 

引越しを終え、最も忙しい９月となった。引越しは 

年配者にとって期待もあるが、思いのほかきついも 

の、若い世代の知識・技能を借りなきゃ大変だと実 

感した次第。      （長谷川和宏・記） 
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Point 

 

1 浅井 秀明 広義会員  

2 浅野 猛雄 ○ ○ ○ ⑤   

3 伊藤 貴久 ◎      

4 遠藤 彰一 ○ ○ ○    

5 柴田洋治郎 ○ ○     

6 杉山 敏雄 ○   ○   

7 鈴木 一弘 ○  ○     

8 鈴木 孝幸 ○      

 9 野村 秋博 ◎ メ      

10 橋爪 良和 ○ ○ Y     

11 長谷川和宏 ○ ○ ○    

12 服部 敏久 ○      

13 東田 美保 ○ ○      

14 深川 直 ○ ○      

15 松本 勝 ○  ◎    

16 八木 武志 ○ ○ ○ ○   

17 山田 英次 ○       

18 山村 喜久 ○ ○ ○ ○    

        

 メネット 2 1 １ 1   

 ゲスト 4   3   

◆2013～2014年度クラブ役員 

会 長：山村喜久 副会長：松本 勝 書記：八木

武志 直前会長：鈴木一弘 一般会計：浅野猛雄 

特別会計：橋爪良和 会計監査：・・・・ 

連絡主事：東田美保 メール委員：八木武志 

YMCAサービス・ユース：野村秋博・山田英次 

ＥＭＣ：鈴木孝幸・深川 直 地域奉仕・環境：柴

田洋治郎  ファンド：伊藤貴久・遠藤彰一 

交流：服部敏久・橋爪良和（奈良）・杉山敏雄（御

殿場） 広報・ブリテン編集：長谷川和宏・深川 

直・八木武志  （発送）：浅野猛雄：長谷川和宏 

根の上担当：山村喜久・浅野猛雄・杉山敏雄・八木

武志  メネット連絡員：松本淳子 

 

◆西日本区委員・中部役員 

メネット事業委員：野村靖子 ワイズメンズワール

ド編集委員長：野村秋博 区組織検討安全対策委

員：鈴木孝幸 中部地域奉仕事業主査：鈴木一弘

                                                 


